

19. Dezember 2025 | JJ e.V. - Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe im Main-Taunus-Kreis

## Schülerfirma der Eichendorff Schule Kelkheim des Schuljahres 2024/25 spendet Jahresüberschuss

Die Freude war groß, als Lydia Rauh von der Ankündigung überrascht wurde, dass die Schülerfirma "Copeable" von der Eichendorff - Schule Kelkheim ihren Jahresüberschuss an das Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe im Main-Taunus-Kreis spenden möchte.



Die Schülerfirma entwickelte ein Buch, das sich mit den Problemen von Jugendlichen beschäftigt und das als eine Art Kompass dienen soll. Nachdem die Teammitglieder erfuhren, dass dieses Buch auch bei der Jugendberatung und Jugendhilfe in Hofheim zum Einsatz kommt, beschlossen sie kurzerhand, ihren Jahresüberschuss zu spenden.

In einem symbolischen Akt überreichten daher Henri Menz und Lehrer Roland Struwe einen Scheck in Höhe von rund 800 Euro.